



Voiture d'occasion acquise et ok mais gros problème

Par **sandrine**, le **04/05/2010** à **01:03**

Bonjour,

j'ai acquis une voiture d'occasion pour ma fille le contrôle technique bon mais après vérification de routine pour un roulement bruyant chez le garagiste, il apparaît que l'essieu arrière est à changer. cette voiture est en notre possession depuis 1 bon mois et je suppose que le contrôle effectué lors de la vente aurait dû voir un souci de ce côté là. merci de me faire savoir ce que je dois faire.